

# *Le Mexique souffre de la pire vague de violence en 20 ans*

---



La Havane, 22 mars (RHC)- Le gouvernement du Mexique a diffusé un rapport qui signale que le premier trimestre de cette année est le plus violent dans ce pays en 20 ans.

Dans le rapport, les autorités indiquent que rien qu'en janvier et en février il y a eu 3 779 homicides volontaires, presque 30% de plus que ceux commis pendant la même période de l'année dernière.

Le gouvernement mexicain élabore des rapports depuis 1997 à partir de la prolifération des cartels de la drogue et de leur affrontement ainsi que de la décision du président Felipe Calderón, en 2006, de charger l'armée de la lutte contre les trafiquants de drogue quand les assassinats ont commencé à augmenter.

Les chiffres révélés par le Secrétariat Exécutif National de Sécurité Publique indiquent que le nombre d'homicides commis en janvier et février est sur le point d'égaliser la totalité de ceux commis en 2011, année à laquelle 3 553 personnes ont été assassinées.

Seuls trois États mexicains ont enregistré moins de cas.

Sur les 32 États qui forment le Mexique, 29 ont enregistré une augmentation du nombre d'homicides commis principalement avec des armes à feu, tandis que seuls Campeche, l'État de Mexico et celui de Nuevo León ont connu des diminutions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/124890-le-mexique-souffre-de-la-pire-vague-de-violence-en-20-ans>



**Radio Habana Cuba**